

## Les Moulins de Razel



René vous propose de nouveau La randonnée au départ de Pérols sur Vézère pour aller découvrir les moulins de Razel qui avit connu un vif succès.

Départ : 13 h 00 place de l'horloge

Distance : 8 km environ (sans compter la distance parcourue pour la recherche des champignons)

## Randonnée à Pérols sur Vézère - 26 octobre 2014

Écrit par Webmestre

Vendredi, 24 Octobre 2014 00:00

---

Durée : 3 h

Difficultés : Facile (variable selon les kg de champignons)

Le circuit de 8 km environ avait permis aux participants de découvrir ce joli site et également à chacun de trouver au cours du trajet pas mal de cèpes (entre 10 et 12 kg au total).

Il n'y a plus qu'à espérer que cela soit à nouveau le cas cette année.

Pour en savoir plus sur les Moulins de Razel visitez cette page du site [vivreaperols.chez-alice.fr](http://vivreaperols.chez-alice.fr)